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 -------- Aos vinte e nove dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois, pelas quinze horas e trinta 

minutos, reuniu o Conselho Pedagógico, doravante designado por CP, no auditório da Escola Básica e 

Secundária José Falcão, em Miranda do Corvo, com a seguinte ordem de trabalhos:  ----------------------------  

1- Leitura e aprovação da ata da reunião anterior. ---------------------------------------------------------------- 

2- Ponto de Situação Covid-19. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

3- Resultados de avaliação – final do ano letivo (exceto Pré-Escolar e 1º Ciclo): ---------------------------- 

   3.1- Análise resultados por disciplina/ano/ciclo; ------------------------------------------------------------------ 

   3.2- Análise do relatório dos SEAE; --------------------------------------------------------------------------------- 

   3.3- Avaliação da Estratégia de Educação Para a Cidadania. ------------------------------------------------- 

4- Balanço das medidas implementadas em 2021/2022: ----------------------------------------------------------- 

   4.1. Balanço do PAE – Matemática e Português; ----------------------------------------------------------------- 

   4.2- Balanço das Coadjuvações; -------------------------------------------------------------------------------------- 

   4.3- Balanço das medidas implementadas no âmbito do Plano 21/23- Escola+ (recupera - horas para 

reforço curricular e recuperação das aprendizagens). ----------------------------------------------------- 

5- Aprovação das Opções Estruturantes/Estratégicas para o ano letivo 2022/2023, considerando as 

propostas apresentadas pelos Conselheiros. ---------------------------------------------------------------------- 

6- Adoção de Manuais Escolares 22/23. ------------------------------------------------------------------------------- 

7- Aprovação dos Critérios de Constituição de Turmas/Distribuição de Serviço Docente/Horários 

Alunos e Professores. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

8- Aprovação das equipas de distribuição de serviço e constituição de turmas. ------------------------------ 

9- Aprovação das Planificações AEC 22/23- Portaria n.º 644-A/2015, de 24 de agosto. -------------------- 

10- Aprovação do Projeto Educativo 2022/2025. ------------------------------------------------------------------- 

11- Elaboração de documentos a utilizar nos processos de avaliação considerando a Organização 

Semestral do Calendário Escolar. -------------------------------------------------------------------------------- 

12- Auscultação do CP relativamente à determinação da capacidade de acolhimento dos docentes por 

grupo de recrutamento, em mobilidade por motivo de doença. -------------------------------------------- 

13- Informações. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A reunião contou com a presença de todos os membros do Conselho Pedagógico (CP), à exceção da 

professora Cândida Correia, a qual se encontrava com Covid-19. A convite do Presidente do CP, estiveram 

também presentes o Coordenador do Centro Educativo de Miranda do Corvo, Gabriel Martins, a 

representante da Associação de Pais e Encarregados de Educação, Lara Branco, a representante do Pessoal 

não Docente, Lucília Domingues, e a representante dos Alunos, Joana Tomás  -----------------------------------  

----- Ponto 1, foi lida e aprovada, por unanimidade, a Ata do CP de 18 de maio. --------------------------------- 
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----- Ponto 2 - Situação Covid-19, foi feito o plano da situação, contatando-se, de um modo geral e ao longo 

do tempo, uma diminuição de casos. ------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Ponto 3- Resultados de avaliação – final do ano letivo (exceto Pré-Escolar e 1º Ciclo), foram 

analisados: os resultados por disciplina/ano/ciclo, o relatório dos SEAE e o documento de avaliação da 

Estratégia de Educação Para a Cidadania. ------------------------------------------------------------------------------- 

----- Ponto 4- Balanço das medidas implementadas em 2021/2022, foram igualmente analisados os 

balanços:   PAE – Matemática e Português, Coadjuvações, medidas implementadas no âmbito do Plano 

21/23- Escola+ (recupera - horas para reforço curricular e recuperação das aprendizagens). -------------------- 

----- Salienta-se o facto de os documentos analisados no âmbito dos pontos 3 e 4, serem fundamentais na 

organização do próximo ano letivo e na elaboração do novo Projeto Educativo. ---------------------------------- 

----- Ponto 5- Aprovação das Opções Estruturantes/Estratégicas para o ano letivo 2022/2023, 

considerando as propostas apresentadas pelos Conselheiros, foram analisadas as propostas apresentadas 

pelos Coordenadores de Departamento, as quais serão agora tidas em consideração em função da gestão e 

disponibilidade de recursos existentes. ---------------------------------------------------------------------------------- 

----- Ponto 6- Adoção de Manuais Escolares 22/23, foi apresentada e aprovada por unanimidade a lista de 

manuais adotados. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Ponto 7- Aprovação dos Critérios de Constituição de Turmas/Distribuição de Serviço 

Docente/Horários Alunos e Professores, foram aprovados, por unanimidade, os critérios atrás descritos, 

materializados no documento OAL (até à página 16). ----------------------------------------------------------------- 

----- Ponto 8- Aprovação das equipas de distribuição de serviço e constituição de turmas, foram 

aprovadas, por unanimidade, as equipas mencionadas neste ponto. ------------------------------------------------- 

----- Ponto 9- Aprovação das Planificações AEC 22/23- Portaria n.º 644-A/2015, de 24 de agosto, 

considerando a indefinição sobre a oferta a disponibilizar pela Câmara Municipal, este assunto foi 

reagendado para o próximo CP. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Ponto 10- Aprovação do Projeto Educativo 2022/2025, foi apresentado o documento de trabalho já 

elaborado pela Equipa encarregue da elaboração do PEA 22/25. ---------------------------------------------------- 

----- Ponto 11- Elaboração de documentos a utilizar nos processos de avaliação considerando a 

Organização Semestral do Calendário Escolar, foram revistos os documentos divulgados, em uso em 

outros estabelecimentos de ensino que já se encontram em semestralização. No próximo ano letivo será 

constituída uma equipa encarregue deste assunto, bem como de rentabilizar a plataforma INOVAR para este 

efeito. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Ponto 12-Auscultação do CP relativamente à determinação da capacidade de acolhimento dos 

docentes por grupo de recrutamento, em mobilidade por motivo de doença, considerando as dúvidas 
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existentes decorrentes da publicação do Decreto-Lei nº 41/2022, de 17 de junho, o CP considerou, por 

unanimidade, não estarem ainda reunidas as condições para se pronunciar. --------------------------------------- 

----- Ponto 13- Informações, o Presidente do CP deu as seguintes informações: ---------------------------------  

- Calendário Escolar para o próximo ano letivo, apenas se tem conhecimento de uma proposta que se 

encontra em discussão. Esta aponta para que as aulas se iniciem até 16 de setembro de 2022. ----------------- 

- Reunião/sessão de esclarecimento sobre ADD - A SADD (Secção de Avaliação de Desempenho Docente) 

promoveu uma reunião/sessão de esclarecimento sobre ADD, no dia 25 de maio, dirigida aos avaliadores 

internos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- Folheto: “Educar Pela Positiva”. ------------------------------------------------------------------------------------- 

-Candidatura Prémio Ghandi de Educação Para a Cidadania – a candidatura do AEMC foi selecionada 

para integrar o conjunto de 50 candidaturas que serão apreciadas. -------------------------------------------------- 

-Candidatura à aquisição de Kits no âmbito dos Laboratórios de Educação Digital. --------------------------- 

-Ponto da situação a respeito de: Sessão para Pais e Encarregados de Educação no âmbito da Promoção 

da Saúde Mental e Bem-Estar, realizada a 9 de junho e  Open Day Robótica realizado a 6 junho na Ferrer 

Correia e a 7 junho no  Centro Educativo, Miranda do Corvo. ------------------------------------------------------- 

----- Foi ainda aprovado, por unanimidade, o Plano de Atividades do CATL Ferrer Correia – Senhor da Serra 

para a Interrupção Letiva FÉRIAS VERÃO 1º, 2º e 3º Ciclos. ------------------------------------------------------- 

----- Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual foi lavrada a presente ata, em 

minuta, para efeitos imediatos, a qual foi aprovada, por unanimidade, sendo a mesma constituída por quatro 

páginas numeradas, rubricadas e assinadas por mim, que a secretariei, e pelo presidente da reunião. --------- 

  

 

 

  

A secretária O Presidente do Conselho Pedagógico 

Ana Cristina Magalhães José Manuel Simões 


